

# Lundi de Pentecôte : en grève contre cette injustice, pour une autre "Solidarité" !



Depuis 2005, le gouvernement impose aux salariés une journée de "Solidarité" travaillée mais non payée. Les personnes âgées n'en profitent que très peu, contrairement aux employeurs.

Faisant fi du « droit au salaire » prévu dans le droit international, cette journée se solde par :

- Le versement dans les caisses de l'état d'une Contribution Solidarité Autonomie, limitée à 0,3 % de la masse salariale annuelle brute.
- L'encaissement par les entreprises des ~0,46% de valeur ajoutée produite ce jour-là.

Une "solidarité" pour le moins orientée...

La CGT persiste à demander l'abrogation de cette loi, qui induit en outre de nombreux écarts de traitement entre salariés (la Pentecôte reste fériée dans de nombreux secteurs professionnels).

**Nous demandons à Schneider de rétablir le lundi de Pentecôte non-travaillé mais payé**, en prenant en charge la Contribution Solidarité Autonomie due à l'Etat. Depuis 2005, les entreprises ont toute latitude pour cela.

En pratique :

- De nombreux salariés poseront des congés, les écoles et collèges étant fermés.
- Pour ceux qui travailleront, sachez que la journée de solidarité se limite à 7h d'activité.
- Pour ceux qui préfèrent perdre 7h de salaire qu'une journée de congés, sachez que la CGT appelle de nouveau à la grève pour vous permettre d'exprimer en toute légalité votre désaccord avec ce jour de travail gratuit.

Alors que les résultats de Schneider Electric battent tous les records et que la rémunération des actionnaires atteint des sommets, les salariés doivent se contenter d'un intéressement au rabais et de plans salariaux a minima. Nous n'allons pas, en plus, cautionner une journée de travail gratuit !

**Sur les sites ouverts, la CGT du groupe Schneider appelle à faire GRÈVE, la journée du lundi 9 Juin 2025, pour dire ensemble :**

- **NON au travail gratuit, Schneider peut mettre la main à la poche**
- **OUI à davantage de moyens pour les personnes âgées... mais par des mesures de financement justes et équitables !**



[www.cgt-schneider.fr](http://www.cgt-schneider.fr)

Né pas jeter sur la voie publique Article L541-10-1

Contacts : [Coordonneurs Groupe](#)

[Liste Syndicats CGT du Groupe Schneider Electric](#)



# Whit Monday: on strike against this injustice, for a different kind of "Solidarity" !

Schneider Electric

la cgt

Since 2005, the government has been imposing an unpaid "Solidarity Day" on employees. OAP's hardly benefit from this, unlike employers.

Disregarding the "right to a salary" enshrined in international law, this day results in :

- The payment of a "Autonomy Solidarity Contribution" into state funds, limited to
- 0.3% of gross annual payroll.
- The collection by companies of ~0.46% of the added value produced on that day.

"Solidarity", to say the least...

The CGT continues to call for the repeal of this law, which also leads to disparities in treatment between employees (Whit Monday remains a public holiday in many sectors).

We call on Schneider to reinstate Whit Monday, which is not worked but paid, by paying the Autonomy Solidarity Contribution owed to the Government. Since 2005, companies have had the leeway to do this.

In reality : :

- Many employees will be taking paid vacation, because schools and colleges are closed
- For those who work, remember that the solidarity day is limited to 7 hours of activity
- For those who prefer to lose 7 hours' pay rather than a day's holiday, the CGT is once again calling for a strike to allow you to legally express your disagreement with this free working day.

At a time when Schneider Electric's results are beating all records and shareholder remuneration is reaching record levels, employees have to make do with a cut-price profit-sharing scheme and minimum wage plans. We are not going to support a day's free work in addition to that!

**Schneider CGT Group is calling for all open sits to go on STRIKE on Monday 9<sup>th</sup> June to say together :**

- **NO to free labour, Schneider can put its hand in its pocket**
- **YES to more ressources for the elderly, but by doing it through fair and proper financing means!**



[www.cgt-schneider.fr](http://www.cgt-schneider.fr)

Ne pas jeter sur la voie publique Article L541-10-1

Contacts : [Coordonneurs Groupe](#)

[Liste Syndicats CGT du Groupe Schneider Electric](#)

